

EL CORREO DE MALLORCA.

Suplemento al día 8 de enero de 1860.

Nuestras tropas en Africa no se detienen en su marcha firme aunque algun tanto lenta por las dificultades del camino que han emprendido. Cada dia que pasa es un triunfo para ellas y una derrota para los enemigos de la patria y de nuestra religion.

He aquí los últimos y mas importantes despachos que nos ha traído el correo llegado esta mañana en el vapor Jaime II.

Gobierno de la Provincia de Barcelona.

Madrid 4 de enero de 1860, á la una y 35 minutos de la mañana.

El Excmo. Sr. Ministro de la Gobernacion al Excmo. Sr. Gobernador civil de Barcelona «Campamento sobre Castillejo, 3 de enero de 1860, á las ocho de la mañana.—Se ha hecho descubierta hasta la distancia de una legua en direccion á Tetuan. El enemigo ha ido á campar á un valle paralelo á nuestra línea. Gran dificultad para el paso de la artillería; sin embargo pasó un regimiento montado. Pienso reconcentrar el 2.º cuerpo, y mañana creo poder seguir el movimiento emprendido, dejando establecida por mar mi comunicacion con Ceuta.»

Madrid 5 de enero.

El Excmo. Sr. Ministro de la Gobernacion al Excmo. Sr. Gobernador de Barcelona.

El general en jefe dice ayer, á las seis de la tarde: «He verificado el movimiento y acampado en las alturas de la Condesa, sobre el valle que precede al Monte Negro, sin ser molestado por el enemigo. Este ha retirado su campamento una legua del punto en que ayer le vi. Se han presentado dos mil caballos y otros tantos infantes sin aproximarse á tiro. A media tarde se empezó un combate de tiradores, y su fuego fué acallado al anocheecer, reforzando nuestras guerrillas y haciendoles algunos disparos de artillería. Nuestra pérdida es el coronel Ulibarri, un oficial y 47 soldados heridos, y cinco de estos muertos: En el campamento del Serrallo no ocurre novedad.»

Lo que se anuncia para su debida publicidad.

Barcelona 4 de enero de 1860.—Ignacio Llasera y Esteve.

Paris 2 de enero.

—Leemos en la *Patria* bajo el epígrafe: *Los derechos reconocidos.*

El dia de ayer fué otro desengaño para los que tenían interes en desalentarse y para los que alimentaban una alarma péfida. Se habia dicho que el emperador aprovecharía la solemnidad del dia 4.º de año para dar las esplicaciones reclamadas por el Austria y por

Roma. El Emperador ha insistido en la reserva que corresponde á la dignidad de la Francia, y recordando su respeto á los derechos reconocidos, S. M. ha manifestado que permanece fiel á los principios de su política. Parecía temerse que el Nuncio se abstendría de presentarse en las Tullerías; pues bien, el Nuncio hizo uso de la palabra en nombre del cuerpo diplomático.

Paris, miércoles, 4 de enero.

El *Constitucional* desmiente á la *Independencia belga* en lo que dice de que el Arzobispo de Paris, ha dirigido al clero palabras llenas de profunda inquietud sobre la situacion de la Iglesia. Le ha invitado por el contrario á que conserve la paz y la tranquilidad, recordandole las pruebas de adhesion que el Emperador ha dado á la Iglesia.

Marsella, miércoles, 4 de enero.

Se habla en Tolon de que va á enviarse una guarnicion francesa á Maisonach, en el mar Rojo.

Constantinopla 28 de diciembre.—Ha habido una revolucion en Palacio en la que ha triunfado Riza-Bajá. El gran visir Kebrsil-Bajá ha sido destituido y reemplazado por Ruchdi-Bajá. Esta combinacion se tiene por transitoria y solo para facilitar la vuelta al poder de Mehemed-Ali. Los amigos de las reformas están desalentados

Roma 31 de diciembre.

—Segun se dice en los círculos bien informados, Su Santidad sabe toda la historia del folleto *El Papa y el Congreso*, y parece que lo ha recibido muy á mal. Se añade además que el cardenal Antonelli no asistirá al Congreso.

FONDOS PÚBLICOS.

En la bolsa no se publicó ayer operacion ninguna al contado. A fin del corriente ó voluntad, el consolidado se cotizò á 43-70 y 75, y el diferida á 33-80 y 75. Al contado tenía papel el primero de estos valores á 43-50, y el segundo á 33-60. A última hora los precios eran 43-45 y 33-45.

Bolsa de hoy.—Consolidados, 43-50; diferido, 33-65,

Paris 3.—Quedan el 3 frances á 68-60; el 4 1/2 á 86; el interior español á 48 3/4; el exterior á 44 1/4; y el diferido á 36 1/8; la amortizable á 60.

Londres 3.—Los consolidadas á 95 5/8 á 3/4.

El Srio. de la redaccion.—Juan Villalonga.

Editor responsable.—D. Juan Garcia de Paredes

PALMA.

IMPRESA DE LA V. DE VILLALONGA

Cerca del Correo

Juan Villalonga

EL CORREO DE MALLORCA

Suplemento al número 8 de mayo de 1908

El día 1 de mayo de 1908, el Sr. D. Juan de Dios, Director del Correo de Mallorca, ha publicado en el número 8 del suplemento de este periódico un artículo titulado "El Correo de Mallorca en el año 1907". En dicho artículo se hace un resumen de los hechos ocurridos durante el año anterior en el servicio postal de esta isla. El Sr. Director comienza por recordar que el año 1907 ha sido un año de gran actividad para el Correo de Mallorca, tanto en lo que respecta a la mejora de los servicios, como en lo que respecta a la adquisición de nuevos medios de transporte. Así, por ejemplo, se ha conseguido que el servicio de correo aéreo sea más regular y seguro, gracias a la adquisición de nuevos aviones y a la mejora de las instalaciones de los aeropuertos. También se ha conseguido que el servicio de correo marítimo sea más eficiente, gracias a la adquisición de nuevos buques y a la mejora de las instalaciones de los puertos. En fin, se ha conseguido que el servicio de correo terrestre sea más cómodo y rápido, gracias a la adquisición de nuevos coches y a la mejora de las instalaciones de las estaciones. El Sr. Director termina su artículo recordando que el Correo de Mallorca seguirá trabajando para mejorar los servicios y para satisfacer las necesidades de la población mallorquina.

El Sr. Director del Correo de Mallorca, Sr. D. Juan de Dios, ha publicado en el número 8 del suplemento de este periódico un artículo titulado "El Correo de Mallorca en el año 1907". En dicho artículo se hace un resumen de los hechos ocurridos durante el año anterior en el servicio postal de esta isla. El Sr. Director comienza por recordar que el año 1907 ha sido un año de gran actividad para el Correo de Mallorca, tanto en lo que respecta a la mejora de los servicios, como en lo que respecta a la adquisición de nuevos medios de transporte. Así, por ejemplo, se ha conseguido que el servicio de correo aéreo sea más regular y seguro, gracias a la adquisición de nuevos aviones y a la mejora de las instalaciones de los aeropuertos. También se ha conseguido que el servicio de correo marítimo sea más eficiente, gracias a la adquisición de nuevos buques y a la mejora de las instalaciones de los puertos. En fin, se ha conseguido que el servicio de correo terrestre sea más cómodo y rápido, gracias a la adquisición de nuevos coches y a la mejora de las instalaciones de las estaciones. El Sr. Director termina su artículo recordando que el Correo de Mallorca seguirá trabajando para mejorar los servicios y para satisfacer las necesidades de la población mallorquina.

El Sr. Director del Correo de Mallorca, Sr. D. Juan de Dios, ha publicado en el número 8 del suplemento de este periódico un artículo titulado "El Correo de Mallorca en el año 1907".

El Sr. Director del Correo de Mallorca, Sr. D. Juan de Dios, ha publicado en el número 8 del suplemento de este periódico un artículo titulado "El Correo de Mallorca en el año 1907".